

Prosit Neujahr!

von Siegfried Kümmel

Mit Böller, Heuler und Raketen begrüßten wir ein neues Jahr,
das alte ging uns gerade flöten, vergessen wird was da noch war.

Wir sangen fröhlich, tanzten viel, zu Liedern dieser Nacht.
Wir zogen Lose, gossen Blei, es wurde einfach viel gelacht.

Der Sekt und Wein zur Wechsellnacht, der hat doch gut gemundet,
die wahre Liebe und das Glück, der Frohsinn nur gestundet.

Schnell holt dich ein der alte Trott, der ist so wie er war.
Dich macht die Zeit des Tages flott, das auch im neuen Jahr.

Es kehren nun die neuen Besen, noch besser wie sie schon gekehrt,
was da noch war, das war gewesen und vieles ändert sich an Wert.